

ABSTRAK

Ilham Fajar. 2023. *Perilaku Pedagang Beras Dan Telur di Pasar Manarap Kecamatan Kertak Hanyar Kabupaten Banjar (Tinjauan Etika Bisnis Islam)*. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Faqih El Wafa, M.S.I.

Kata Kunci: Perilaku Pedagang, Etika Bisnis

Penelitian ini dilatarbekangi oleh adanya perilaku pedagang beras dan telur di pasar Manarap kertak hanyar sebagian besar sudah menerapkan prinsip etika bisnis Islam, hanya satu orang masih belum begitu ikhlas (niat) karena hanya untuk mencari keuntungan, dapat dimaklumi kaum pedagang tersebut masih berusia muda.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui perilaku etika bisnis para pedagang beras dan telur di pasar manarap ditinjau dari etika bisnis islam.

Penelitian ini merupakan penelitian Lapangan (Field reseach) dengan pendekatan kualitatif, penelitian ini berlokasi di pasar Manarap Kertak Hanyar kabupaten Banjar, pedagang yang diteliti berjumlah 10 orang. Pengumpulan data menggunakan teknik observasi dan wawancara langsung kepada informan yaitu para pedagang beras dan telur. Data yang terkumpul dianalisis berdasarkan teori etika bisnis Islam.

Melalui Pendekatan Kualitatif, maka didapatkan temuan sebagai berikut: *pertama*, Bisnis pedagang beras dan telur di Pasar Manarap yang telah menerapkan perilaku etika bisnis Islam diantaranya hal tersebut di lihat dari beberapa sikap: kejujuran, amanah, berbuat adil, ikhlas, rajin dan bekerja keras, tidak menjelek-jelekan pedagang lain, semua pedagang Beras dan telur di Pasar Manarap tetapi didalam sikap bekerja lebih keras terdapat 2 orang yang bekerja lebih keras dibandingkan pedagang lainnya karena mereka juga berjualan ditempat lain. *Kedua*, pedagang yang menerapkan perilaku etika bisnis islam secara utuh dari 10 informan cuma terdapat 2 atau sekitar 20%. Karena persoalan etika masih ada yang belum sesuai dengan perilaku etika bisnis Islam yang terapkan oleh para pedagang. kebanyakan para pedagang niatnya dalam berdagang masih sebatas mencari keuntungan tidak mengikuti sertakan nilai-nilai ketuhanan.